



Bravo aux orienteurs de l'UNSS

publié le 01/04/2016

Mercredi 30 mars, 2 équipes représentaient le collège de Saujon au championnat d'académie de course d'orientation qui s'est déroulé dans la forêt de Chef Boutonne.

Notre délégation se présentait avec de la confiance, puisque notre équipe 1 s'était classée deuxième du championnat départemental et que notre équipe 2, constituée de 4 filles, avait devancé toutes les équipes officielles (2 filles + 2 garçons). J'en profite pour féliciter Lucy, Lorette, Chloé et Ilona pour cette remarquable performance. Mais la concurrence était redoutable puisque 28 équipes étaient inscrites dans la catégorie collège, dont les meilleurs établissements de Charente Maritime, mais aussi de la Vienne, de la Charente et surtout les locaux des Deux-Sèvres.

Classée deuxième du relais et quatrième de l'épreuve du réseau de postes, notre équipe 1 termine finalement à une belle deuxième place, seulement devancée par une très forte équipe locale de Niort.

Nous espérons tous un repêchage pour les championnats de France, organisés cette année à Gérardmer dans les Vosges du 17 au 19 mai.

Bravo à Emma, Vanessa, Sinclair et Antonin. Félicitons aussi Lorette, Ilona (qui valide son niveau Jeune Officiel académique) , Chloé et Lucy (niveau départemental jeune officiel) et Hugo, qui réalise un très bon temps lors du relais le matin.

